

Stehende Ovationen für scheidenden Vorsitzenden

Michael Oser folgt Markus Meier an der Spitze beim Musikverein Neuweier / 35 Kinder in Ausbildung

Baden-Baden (co) – Es war eine rege besuchte Jahresversammlung, die dem Musikverein Neuweier am Ende mit Michael Oser einen neuen Vorsitzenden bescherte. Der bisherige Amtsinhaber Markus Meier stellte nach 34 Jahren im Vorstand, dem er bereits als 17-Jähriger angehörte, seinen Posten zur Verfügung.

Schriftführerin Martina Oser listete in ihrem mit Spannung erwarteten, da sehr kurzweilig und ebenso ausführlich präsentierten Tätigkeitsbericht beinahe unzählige Termine auf, bei denen die Neuweierer Musiker Präsenz zeigten. Angefangen bei Geburtstagsständchen über den ersten Hock an der Trott und Veranstaltungen befreundeter Vereine wie dem Lindenbaumhock in Kappelwindeck bis zu überregionalen Festen.

So nahmen die Neuweierer Aktiven am Musikfest in Lemberg in der Pfalz teil, am französischen Fête de la Musique, dem Schlossfest in Ortenberg,

dem Musikfest in Tengen-Büßlingen oder dem Rieder Bohnenfest – immer begleitet von zahlreichen Fans aus dem Rebland. Bei zwei Konzerten präsentierte sich der Musikverein Neuweier seinen vielen Freunden. Im April bei einem herausragenden Kirchenkonzert, bei dessen Proben kräftig gebibbert wurde, aber nicht wegen des Lampenfiebers, sondern aufgrund der herrschenden Kälte.

Im November gastierten die Neuweierer Musiker gemeinsam mit den Oberbrucher Dorfmusikanten bei einem Galakonzert im Bühler Bürgerhaus vor 700 Zuhörern. Das war schon etwas anderes als die gewohnte Turn- und Festhalle. Die Proben bei der großen Zahl von rund 100 Musikern gestalteten sich extrem schwierig, dafür war das Konzert im Rückblick der Aktiven nahezu nicht zu toppen und ein Aushängeschild für die Blasmusik. Auch das traditionelle Weihnachtskonzert im Schlosshof hat sich inzwischen

mit großem Erfolg im Rebland etabliert. Derzeit gehören dem MV Neuweier 88 Aktive und 255 passive Mitglieder an. Jugendleiterin Sabine Jung berichtete von derzeit 35 Kindern in Ausbildung, von den Kindergartenkinder der musikalischen



Ehrung: Der neue Vorsitzende Michael Oser ehrt Heinz Hochstuhl und Simon Dütsch (von links). Rechts der verabschiedete Vorsitzende Markus Meier.

Foto: Hecker-Stock

Früherziehung über die „Rhythmuspechte“, die „Blockflötenmäuse“ und die Instrumentalschüler bis zu den Mitgliedern der Jugendkapelle. Ein Höhepunkt für die Jugend war wieder die Musikstunde in der Grundschule, die einmal mehr junge Talente zutage för-

derte. Einzelne Mitglieder der Jugendkapelle spielen auch im Stammorchester oder bei der Guggemusik mit. Deren Leiterin Tanja Hecke hatte mit ihren 22 Aktiven etliche karnevalschaftliche Termine und Auftritte bei Hexennächten oder Zunftabenden, daneben

gab es Ausflüge und Umzugsteilnahmen. Auf die Aktiven des MV Neuweier warten in diesem Jahr zwei Hocks, ein Frühlings-, ein Kirchen- und ein Weihnachtskonzert, das Wecken am 1. Mai sowie Auftritte beim eigenen Pfarrfest und bei vielen befreundeten Vereinen. Kassier Wolfgang Lorenz berichtete von zurückhaltenden Ausgaben. Es werden neue Festmodalitäten und Einnahmequellen gesucht. Nach lobenden Worten von Ortsvorsteher Ullrich Hildner und einstimmiger Entlastung ergaben die Wahlen – nach stehenden Ovationen für den scheidenden Vorsitzenden – als neuen Vorsitzenden Michael Oser. Stellvertreter bleibt Johannes Huck, neuer Musikervorstand ist Sandra Jung, neue Schriftführerin Lisa Hochstuhl, alle anderen Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt. Ehrungen für zehnjährige Mitgliedschaft erfuhren Heinz Hochstuhl, Simon Dütsch und Selina Lommerzheim.

gab es Ausflüge und Umzugsteilnahmen.

Auf die Aktiven des MV Neuweier warten in diesem Jahr zwei Hocks, ein Frühlings-, ein Kirchen- und ein Weihnachtskonzert, das Wecken am 1. Mai sowie Auftritte beim eigenen Pfarrfest und bei vielen befreundeten Vereinen.

Kassier Wolfgang Lorenz berichtete von zurückhaltenden Ausgaben. Es werden neue Festmodalitäten und Einnahmequellen gesucht. Nach lobenden Worten von Ortsvorsteher Ullrich Hildner und einstimmiger Entlastung ergaben die Wahlen – nach stehenden Ovationen für den scheidenden Vorsitzenden – als neuen Vorsitzenden Michael Oser. Stellvertreter bleibt Johannes Huck, neuer Musikervorstand ist Sandra Jung, neue Schriftführerin Lisa Hochstuhl, alle anderen Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt. Ehrungen für zehnjährige Mitgliedschaft erfuhren Heinz Hochstuhl, Simon Dütsch und Selina Lommerzheim.